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Pourquoi avez-vous fait le choix d’un logiciel libre et de Koha en particulier ? 

Nous souhaitions remplacer nos deux logiciels respectifs devenus obsolètes (CDS/ISIS 

distribué par l'UNESCO et Papyrus). Nous avons choisi Koha parce qu'il nous semblait 

répondre à ce que nous cherchions (SIGB en ligne et commun à nos deux bibliothèques qui 

ont un fonds analogue) et sur ces points nous sommes satisfaits. De plus, la bibliothèque 

municipale de Mulhouse venait de l'adopter.  

 

Comment s’est passée l’intégration (en termes technique, organisationnel…) ?    

Bien, avec l'assistance de la Société Biblibre dont nous connaissions le responsable, pour la 

migration, l'intégration, l'hébergement et la formation. 

 

Quels impacts ce choix logiciel a-t-il eu et/ou aura-t-il, selon vous, sur le plan de votre 

organisation, de vos choix stratégiques informatiques ? 

Le logiciel répond aux attentes que nous avions en le choisissant. Il permet d'assurer la 

pérennité des mises à niveau du logiciel, des sauvegardes, ainsi que de la mise à disposition 

d'un outil de consultation et de réservation d'ouvrages pour nos abonnés. Pour d'autres points 

que nous explorons (saisie des périodiques par ex.), il est assez complexe pour nous qui 

sommes deux petites associations sans spécialiste informatique. 

 

Quelles sont vos évaluations sur le fonctionnement du logiciel ? Avez-vous eu des retours 

de la part de vos utilisateurs (professionnels comme usagers) ? 

   À ce moment, pas de demande d'évolution. Le cas échéant, nous ne manquerons pas de les 

formuler. Pour l'instant nous suivons les évolutions proposées par le système. 

  


